

## Sechs Regionsmeistertitel für den TuS Dichtelbach

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 14. November 2011 um 14:19 Uhr -

---



Mit sechs Regionsmeistertiteln, fünf Vize-Meisterschaften und vier dritten Plätzen war der TuS Dichtelbach bei den diesjährigen Einzelmeisterschaften des Nachwuchses und der Damen/Herren der Region Rhein-Hunsrück am 12. und 13. November in Sohren der erfolgreichste Verein. In den Nachwuchskonkurrenzen überragte dabei wie bereits im letzten Jahr Nico Ballbach (Foto), der sich bei den A-Schülern am Sonntag im Einzel und im Doppel mit dem Sohrener Jonas Heydt und samstags bei der Jugend im Einzel und im Doppel mit dem Sohrener Florian Boos den Meistertitel sichern konnte. Dabei hatte Nico sein schwerstes Spiel gegen seinen Vereinskameraden Joel Mähringer im Jugend-Finale zu bestreiten. Dieses endete erst im fünften Satz mit 11:9.

In der am Sonntag ausgetragenen Königsklasse der Herren S/A, die nicht spielklassenbegrenzt war, konnte sich Torsten Musshoff im Einzel durch Siege über Kevin Eckmann (VfR Simmern) und Stefan Külzer (SV Beltheim) bis ins Finale vorspielen, war dort dann allerdings klar dem Simmerner Oberligaspieler Igor Flegel mit 0:4 unterlegen. Im Doppelwettbewerb landeten Matthias Emmel/Fabian Mades ebenfalls auf dem zweiten Platz und waren der Kombination Flegel/Eckmann deutlich unterlegen. Torsten Musshoff/Bernd Emmel konnten den dritten Rang belegen.

Der mit 20 Startern gut besetzte Herren-B-Wettbewerb (bis Bezirksliga) wurde am Sonntag von den Dichtelbacher Spielern dominiert. In drei der vier Fünfergruppen belegte ein TuS-Spieler den ersten Platz. Torsten qualifizierte sich über den zweiten Gruppenplatz, sodass man mit vier Spielern ins Viertelfinale einzog. Torsten Musshoff siegte hier im vereinsinternen Duell gegen Fabian Mades. Auch Matthias Emmel und Arturo Pastoriza waren in ihren Viertelfinals überlegen, sodass drei Dichtelbacher im Halbfinale standen. Torsten unterlag dort in einem harten Kampf nach fünf Sätzen Matthias. Am anderen Tisch fuhr Arturo in einem sehenswerten Spiel den verdienten Sieg gegen Dominik Christian vom VfR Simmern ein. Das Dichtelbacher Finale zwischen Matthias und Arturo ging auch über die volle Distanz und bot alles, was ein gutes Tischtennisspiel ausmacht: Schöne Ballwechsel, spannende Spielstände und ein paar glückliche Bälle auf beiden Seiten. Letztlich behielt Arturo mit 11:9 im fünften Satz die Oberhand und ist damit der amtierende Regionsmeister der Herren B. Im Doppelwettbewerb ein ähnliches Bild: Im Finale standen sich schlussendlich die Kombinationen Matthias Emmel/Fabian Mades und Arturo Pastoriza/Nico Ballbach gegenüber. Auch dieses Finale ging über volle fünf Sätze, in denen sich am Ende Matthias und Fabian knapp durchzusetzen wussten. An der Seite des Oppenhausener Spielers Michael Frick belegte Torsten am Ende noch einen guten dritten Platz.

## Sechs Regionsmeistertitel für den TuS Dichtelbach

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 14. November 2011 um 14:19 Uhr -

---

Im Herren-C-Wettbewerb (bis Kreisliga), der samstags stattfand, trat einzig der erst 13-jährige Joel Mähringer aus der 3. Herren an und überstand etwas überraschend die Gruppenphase als Zweiter. Hierbei schlug er mit Markus Hein vom TV Zell und Edgar Kemmer vom TuS Rheinböllen gleich zwei Kreisligaspieler. Einzig dem Beller Topspieler Marco Gaß musste er sich in vier Sätzen geschlagen geben. In der ersten Hauptrunde musste sich Joel dann dem späteren Sieger Marco Laux vom TV Zell beugen. Auch im Herren-D-Wettbewerb (bis 2. Kreisklasse) war Joel für den TuS am Start. Hier gewann er seine Gruppe ohne Mühe und spielte sich trotz großer Erschöpfung und einem harten 12-Stunden-Spieltag bis ins Halbfinale, wo er am späten Abend erneut dem späteren Sieger Michael Schneider der TTG Buch-Mörsdorf unterlegen war. Unter normalen Umständen hätte Joel wohl mehr entgegensetzen gehabt. Aufgrund des langen Turniertages konnte er allerdings seine gefährlichen Angriffe nicht mehr erfolgreich umsetzen. Der dritte Platz ist jedoch aller Ehren wert.

Zu den Ergebnistabellen und weiteren Informationen zum Turnier geht es [hier](#) auf die TT-Regionshomepage.